
建設環境の仕事をして5年目です。最近は河川環
境の業務をメインにしていましたが、今年は久々に猛
禽類調査も担当し、初心に戻って仕事ができていま
す。ただ、冬が寒い！！
日本工営(株) 左右田結香

１．活動趣旨とWGメンバー

1

砂防7年目。社会人2ｘ年。
家事と仕事の合間の子供とのひとときに癒さ
れた1年でした!
(株)フジヤマ 井上理映子

公園計画・公園設計の仕事をして5年目です。
今年は、公園以外の業務もいろいろと関われて
楽しかったです。

(株)オリエンタルコンサルタンツ 福井彩水

都市計画の仕事に携わって６年目です。
愛知県全市町の御朱印を集めようと計画し、
やっと２つ目をゲット。今年中に終わるかな・・
(株)オオバ 緒方景子

交通の仕事をして５年目になりました。
コロナ入社なので、しばらく大人しくしていましたが、
今年は社会人になって初めての海外旅行に行きま
くり、とても充実した１年になりました！

パシフィックコンサルタンツ(株) 大田菜央

建設環境や交通計画の仕事をして7年目に
なりました。推しのおかげで毎日が楽しいで
す！
中日本建設コンサルタント(株) 伊藤早紀

河川計画の仕事をして6年目です。
仕事と推し活（ほぼ舞台観劇）しかしてい
なかった1年になりましたが充実していました！
いであ(株) 舟橋美穂

面整備設計の仕事をして４年目になりました。
旅行とおいしいご飯やさん探しであっという間な
１年でした＾＾
日本工営都市空間(株) 丹下まさみ

公園などの計画・設計の仕事に携わって9年
目です。自分と向き合う時間が多く、日々もっ
と色々と成長したいと感じる１年でした。
大同コンサルタンツ(株) 宮田恵里奈

公共施設整備や都市計画の仕事をして４年目に
なりました。
新しく家具探しに夢中になり、いろいろなお店を回る
ことができて楽しい１年でした。

(株)国際開発コンサルタンツ 渡邉奈穂子

橋梁に関する仕事をして5年目です。
今年は今までとは少し違う業務もあり、成長で
きたかな？な1年でした。
(株)興栄コンサルタント 今枝美南

今年は部署が異動になり、バタバタした１年を過ご
しました。プライベートでは休みがある度に旅行を計
画し、充実した年になりました^^

中央コンサルタンツ(株) 渡玲菜

事務仕事をして5年目になりました。新しい担
当業務に携わり勉強の日々ですが、美味しい
ものを食べてモチベ上げてます！
大日本ダイヤコンサルタント(株) 齋藤まい

都市計画関連の仕事をして4年目になりま
した。国内や海外へ旅に出てたくさんおいし
いものを食べ、充実した1年でした！
(株)エイト日本技術開発 前田夏実

建設コンサルタンツ協会中部支部において、女性技術者が議論を交わし、交流を深める場が必要であることや、関東支部
女性の会などをはじめ、他支部と連携しながら全国に活動を展開させ、業界活性化に貢献していきたいとの考えから、「中部
支部女性の会WG」として、2017年6月より任期を2年として発足しました。
  今年度より４期目として1７名のメンバーで活動しています。

  中部支部女性の会WGでは、以下のことを目標と定めて活動を進めています。
◆女性技術者が、各企業の枠を超えて交流することで、それぞれが抱えている課題や悩みを共有し、解決できる場を
創出する。

◆ライフイベントを迎えてもコンサルタント企業で働き続けられる方策について、業界内外の事例研究等を行い、現実的か
つ有効な方策を研究する。

◆他支部の女性の会と連携して、女性技術者の高い離職率を低下させるとともに、優秀な女性技術者が魅力を感じる
ような業界を目指す。

【中部支部女性の会ＷＧの活動趣旨】

建設環境の仕事をして3年目になりました。
初めて九州へ行く機会があり、馬刺しのおい
しさに気づいてしまいました。
(株)長大 鈴木春南

【WGメンバー（第４期）のひとこと】

河川の計画、設計の仕事をして11年目に
なりました。休日の運動や旅行で、リフレッ
シュしながら充実した1年になりました！
大日コンサルタント(株) 曽我恵民

橋梁に関する仕事６年目、CIM室１年目。
久々にボーリングの現場管理や地質踏査を行
い、原点回帰できた良い１年でした。
(株)中部復建 永津めぐみ
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